



réfléchir



Le handicap



s'informer



ressentir



Grâce aux réformes et aux lois mises en place par l'état pour les personnes handicapées, leur intégration dans la société a été facilitée, que ce soit dans le domaine du travail, celui de l'école ou plus simplement dans la société en général. Les personnes handicapées sont de plus en plus intégrées, on le constate lorsqu'on observe les nombreuses améliorations des accès pour les personnes à mobilité réduite dans les lieux publics ou encore en regardant les Jeux Paralympiques. Depuis quelques années leur intégration est devenue l'une des priorités de l'état et on ne compte plus le nombre de réformes ou de textes de lois adoptés afin d'améliorer leurs conditions de vie et empêcher les discriminations.

Cependant, il existe toujours des injustices, et des inégalités face aux personnes handicapées puisque tout le monde ne respecte pas leurs droits et cela malgré une évolution des mentalités face au handicap et aux différences. Au fond, il ne faut pas oublier que les personnes handicapées restent des citoyens comme chacun de nous et qu'il faut les considérer comme tel en respectant leurs droits comme on le ferait vis à vis d'une personne « valide ». (extrait Tpe-handicap)



Un *téléthon*, contraction des mots *télévision* et *marathon*, est un programme télévisuel de 30 heures. L'objectif est de recueillir des fonds pour une œuvre caritative qui aide les personnes malades et handicapées à cause de leur maladie. C'est un concept apparu aux États-Unis dans les années 1950. Habituellement, de nombreux artistes soutiennent la cause et appellent le public à faire des dons.

réagir : Et toi, que peux-tu faire pour aider les personnes handicapées et lutter contre la discrimination des personnes porteuses de handicap ?

